

Aboga Ecuador por diálogo para solucionar situación en Venezuela



Quito, 31 mar (RHC) El gobierno de Ecuador insistió en que el diálogo es el mecanismo adecuado para solucionar los problemas existentes entre los principales actores políticos de Venezuela.

La cancillería del país andino precisó en un comunicado que "ante los hechos suscitados en los últimos días en la República Bolivariana de Venezuela, que evidencian una profunda fractura entre el Gobierno y la oposición y un impase entre poderes del Estado, el Gobierno del Ecuador reitera su posición a favor del diálogo"

Tras hacer pública su postura, el Ministerio de Exteriores alentó al ejecutivo y la oposición del país vecino a encausar la situación mediante el mecanismo de intercambio auspiciado por la Unión de Naciones Suramericanas.

Asimismo, Quito rechazó cualquier intento de desestabilización en Venezuela, promovido desde instancias internacionales.

Numerosos estados de la región y organizaciones sociales han expresado respaldo a las autoridades nacionales y pueblo venezolanos, blancos de ataques contra la democracia.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/125748-aboga-ecuador-por-dialogo-para-solucionar-situacion-en-venezuela>



Radio Habana Cuba